

# 西中だより

### 平成26年 11月1日 第19号

秦野市立西中学校 秦野市柳町 2-5-1 1688-0022

## こころざしはみな子等

#### ☆★☆★オテル・ドゥ・ミクニ オーナーシェフ 三国 清三氏の講演から ・・★☆★☆

10月9日、10日に全日本中学校長会研究協議 会が北海道苫小牧市で開催され、大会に参加しまし た。その大会で、シェフの三国清三さんの記念講演 がありました。三国さんは、北海道増毛町の出身で 半農半漁の家に生まれ、家が貧しく小さい頃は増毛 の海岸にいた「ほや」を食べて育ったそうです。三 国さんの成績は「オール1」で、中学校のクラスで、 高校に進学しなかった2人のうちの1人で、担任の 先生の紹介で札幌の米屋さんに就職しました。その 時、母親から、「中卒でもこころざしはみな平等」「稲 穂は実るほど頭を垂れる」という言葉をもらったそ うです。その言葉を胸に刻んで札幌に出てきました。 初めて、ハンバーグを食べ、そのおいしさとハンバ ーグにかかっているソースの味に感動し、ハンバー グを作りたいと考えました。その頃おいしいハンバ ーグは、札幌グランドホテルで食べられると聞き、 どうしてもそこで働きたいと考えます。しかし、そ のホテルは中卒は採用しません。でもどうしても働





### 西地区福祉ふれあいまつい 中学生が活躍!

10月5日(日) 西公民館、西中学校体育館を会場に西地区福祉ふれあいまつりが開催されました。あいにくの雨でしたが、地域の役員の方は雨にも負けず、元気に活動されていました。体育館では、渋沢中の吹奏楽部の素晴らしい演奏や西中の放送委員の2年生○○さん、○○さんの司会で開会式が行われました。多くの人でにぎわい、西地区の地域のまとまりが強く感じられました。

きたいと思い、熱心にお願いし、グランドホテルの 社員食堂のパートとして働き始めます。そこで、他 の人が嫌がる皿洗いに夜遅くまで一生懸命取り組 みます。それが認められ、18歳の時に正社員とし て採用されました。しかし、東京の「帝国ホテル」 にもっとおいしいハンバーグがあるとの話を聞き、 そこで働きたいと考えます。そして東京に出、アル バイトとして帝国ホテルで働き、そこでは毎日18 の店のレストランの皿洗いをし続けました。でも、 あきらめて北海道に帰ろうと思った時もあったそ うです。しかし、有名な村上シェフに認められ20 歳でスイスの日本大使館の調理場の責任者として 赴任し、30歳で東京に自分の店を開くことができ たそうです。現在は子どもたちに「味覚」の大切さ を教える活動(授業)をしているとのことです。

どんなに厳しい状況や環境でも、希望を持ち、その目標に向かって努力することが夢を叶えることになるということを私は講演を聞いて強く感じました。実は三国さんが小さい頃に食べた「ほや」には、五味(甘み、苦み、酸み、しょっぱさ、旨み)が備わったすぐれた食べ物なのだそうです。

## 2年男子が治った財布を届け感謝される

9月の中旬 地域の方から9月の始め頃「葱

とした財布を西中生が交番に届けてくれた」 との感謝のお電話をいただきました。拾った 生徒は、2年生の〇〇〇〇さんだということ がわかりました。〇〇さんは、財布を拾い、 渋沢交番に行ったところ、不在だったので、 交番の電話をかけてれんらくをとってくれた そうです。西中生の行動がほめられ、とても うれしいことです。



# では住の様が書きれたる。

●○●○●○第14回西中学校合唱コンクール 秦野市文化会館●○●○●○

10月23日(木)9:00から秦野市文化会館大ホールで第14回合唱コンクールを開催しまし した。多くの保護者・地域の方にご来場いただきました。「響け 魔法の歌声 届け 夢の Harm ony」というスローガンのもと実行委員の生徒たちが一生懸命に準備してくれた合唱祭。昼休み や放課後、クラスごとに取り組んだ成果が見事に発揮され、すばらしい合唱コンクールとなりま した。1年生は初めての合唱コンクールで少し緊張した様子がうかがわれましたがよくまとまっ て歌っていました。2年生、3年生はさすがに経験もあり、堂々とした態度で合唱を歌い上げ てくれました。最優秀賞は3年3組、優秀賞は 1年3組、2年1組、3年2組、優良賞は1年



5組、2年5組、3年4組、3年5組に輝きました。外部審査員の方のご協力に心より感謝申し上げます。

## 流した汗と涙は報われる市新人戦

10月18日(土)、25日(土)、26日(日)を中心に新人戦(テニス、水泳、柔道、男子バレー部以外)が行われました。3年生の引退後、夏の暑さに負けず、練習に取り組んできた1・2年生の努力が実りました。西中の選手を応援する多くの保護者・地域の方にお越しいただき、ありがとうございました。また、文化面でもさまざまなコンクールで多くの賞をいただいています。



#### ☆ ☆ ☆ ☆ か が や **< 西 中 生** ☆ ☆ ☆ ☆

- ◆東関東マーチングコンテスト(千葉市) 吹奏楽部 銀賞
- ◆秦野市小さな親切作文コンクール○優秀 ○○○○○ ○○○○
- ◆秦野市環境ポスター・標語コンクール○優秀 ○○○○ ○○

優良 ○○○○ ○○○○ 国際ソロプチミスト秦野賞 ○○○○

- ◆秦野市第9回人権ポスター・作文コンテスト
- ○ポスター 最優秀賞 ○○○○ 優秀賞 ○○ ○○○○

努力賞 0000 0000 0 00 0

- ○作文 努力賞 ○○○○ ○○
- ◆秦野市明るい選挙啓発ポスターコンクール
- ○銀賞 ○○○○ 銅賞 ○○○○
- ◆秦野市第47 回児童生徒創意工夫展覧会 ○優良賞 ○○○○
- ◆**秦野市防犯ポスター**優秀 ○○○○ 佳作○○○○ ○○○○
- ◆臺野市交通安全ポスター
- ○最優秀賞 ○○○○ 佳作 ○○○○ ○○○ ○
- ◆秦野市中学校体育大会新人戦
- ○駅伝大会 陸上競技部総合優勝 ○男子総合2位女子総合1位
- ○卓球個人戦 男子1年優勝 ○○○○
- ○バスケットボール部男子2位
- ○女子バレーボール部3位 ○野球部3位





10月5日(日)千葉ポートアリーナで、東関東マーチングコンテストが開催され、西中学校吹奏楽部の生徒が参加しました。A 部門では、茨城県、千葉県、栃木県、そして神奈川県の12校が参加し、それぞれ個性的で素敵な演技を披露しました。西中の吹奏楽部の演技は7番め、小田原で行われた神奈川県大会よりもさらにレベルがアップしたすばらしい演技で、会場から何度も大きな拍手をいただきました。結果は、惜しくも金賞には届きませんでしたが、内容の濃い銀賞に輝きました。西中の吹奏楽部の底力を大いに発揮し、大きな感動を与えてくれました。